



A: 我打算在北京待三天，您看日程应该怎样安排？ B: 我看第一天我们先游览天安门广场，故宫和王府井。天安门广场位于北京中心。人民英雄纪念碑，人民大会堂和国家博物馆都在这里。故宫是明、清两代的皇宫。	A: Wǒ dāsuan zài Běijīng dāi sān tiān, nín kàn rìchéng yīnggāi zěnyàng ānpái? B: Wǒ kàn dìyī tiān wǒmen xiān yóulǎn Tiān'ānmén Guǎngchǎng, Gùgōng hé Wángfǔjīng. Tiān'ānmén Guǎngchǎng wèiyú Běijīng zhōngxīn. Rénmín Yīngxióng Jìniànbēi, Rénmín Hàhuìtáng hé Guójiā Bówùguǎn dōu zài zhèlǐ. Gùgōng shì míng, qīng liǎng dài de huángōng.	A: I've planned to stay in Beijing for three days. What do you think should be our schedule? B: On the first day, I suggest we visit Tiananmen Square, the Forbidden City and Wangfujing. Tiananmen Square is located in the center of Beijing. The Monument to the People's Heroes, the Great Hall of the People and the National Museum are all here. The Forbidden City was the imperial palace of the Ming and Qing dynasties.
A: 游览皇帝住过的地方，那太有意思了。 B: 傍晚还可以去王府井购物观光。那儿的美食并不输给一些百年老字号。第二天上午我建议你先游览八达岭长城。这是长城中保存完好的一段，雄伟壮观，但爬长城是个体力活，你想去吗？	A: Yóulǎn huángdì zhùguò de dìfāng, nà tài yǒu yìsi le. B: Bàngwǎn hái kěyǐ qù Wángfǔjīng gòuwù guānguāng. Nàr de méishí bǐng bù shǔ gěi yìxiē bǎinián lǎozìhao. Dì'èr tiān shàngwǔ wǒ jiànyì nín xiān yóulǎn Bādǎlíng Chángchéng. Zhè shì chángchéng zhōng bǎocún wánhǎo de yíduàn, xióngwěi zhuànguān. Dàn pá Chángchéng shìgè tǐlì huó, nǐ xiǎng qù ma?	A: It would be very interesting to visit the place where the emperors lived. B: In the evening, we can go shopping and sightseeing in Wangfujing. The food there is comparable to some century-old brands. On the next morning I suggest you visit the Badaling Great Wall. It is a well-preserved section of the Great Wall. It is magnificent but climbing the Great Wall is tiresome, are you up for it?
A: 长城是世界闻名的中国古代奇迹，我当然要去。 B: 下午去十三陵地下宫殿后，就去鸟巢。	A: Chángchéng shì shìjiè wénmíng de Zhōngguó gùdài qíjī, wǒ dāngrán yào qù. B: Xiàwǔ qù Shísānlíng dìxià gōngdiàn hòu, jiù qù niǎocháo.	A: The Great Wall is a well-known miracle of ancient China. I certainly want to go. B: After going to the Ming Tombs Underground Palace in the afternoon, we'll visit the Bird's Nest.
A: 请问，地下宫殿是怎么回事呢？ B: 地下宫殿是个皇家陵园。在那里，您可以看到许多珍贵的出土文物。	A: Qǐngwèn, dìxià gōngdiàn shì zěnméi huì shì ne? B: Dìxià gōngdiàn shìgè huángjiā língyuán. Zài nàlǐ, nín kěyǐ kàn dào xǔduō zhēnguì de chūtǔ wénwù.	A: May I know what is the underground palace? B: The underground palace is a royal cemetery. You can see many precious unearthed cultural relics there.
A: 除了这些，北京还有什么名胜古迹？ B: 还有周家店北京人遗址，香山，卢沟桥，天坛，北海公园……可以去的地方可多了。第三天，我建议您去两个皇家园林：圆明园和颐和园。	A: Chúle zhèxiē, Běijīng hái yǒu shén me míngshèng gǔjī? B: Hái yǒu Zhōukǒudiàn Běijīngrén Yízhǐ, Xiāngshān, Lúgōuqiáo, Tiāntán, Běihǎi Bōngyuán... kěyǐ qù de dìfāng kě duōle. Disān tiān, wǒ jiànyì nín qù liǎng gè huángjiā yuánlín: Yuánmíngyuán hé Yìhéyuán.	A: In addition to these, are there any other places of interest in Beijing? B: There are also the Peking Man Ruins of Zhoukoudian, Xiangshan, Lugou Bridge, Temple of Heaven, Beihai Park... There are really many other places worth visiting. On the third day, I suggest you visit the two royal gardens: the Old Summer Palace and the Summer Palace.
A: 这么说这两个地方是非去不可的了。 B: 这样的安排您觉得怎么样？	A: Zhème shuō zhè liǎng ge dìfāng shì fēi qù bùkě de le. B: Zhèyàng de ānpái nín juéde zěnmeyàng?	A: It seems both places are worth visiting. B: What do you think of the schedule?
A: 北京是中国有名的古都，多待几天还是很值得的。	A: Běijīng shì Zhōngguó yǒumíng de gǔdū, duō dāi jǐ tiān hái shì hěn zhíde de.	A: Beijing is one of the most famous ancient capitals in China. So it is worth spending some more time visiting it.

Match the following expressions with suitable response:

地下宫殿是怎样的一个地方？

圆明园和颐和园都是公园吗？

故宫是哪个朝代建造的？

鸟巢是用来干什么的？

国家博物馆在哪儿？

不是普通的公园，这是皇家园林。

“鸟巢”国家体育场是2008年北京奥运会的标志性建筑。

国家博物馆在天安门广场。

故宫建于明朝。

这个皇家陵园里有许多珍贵的出土文物。

